

HERALDO DE ALICANTE

Administración: Juan Carrasco García
Prolongación, Castaños, 89, duplicado

Dirección: Antonio Morata Rico

Organo del Partido Reformista

VIERNES 30 ABRIL 1915

Redacción: Ballén, 10, segundo

Suscripción: pago adelantado

Añuncios: pago anticipado
AÑO XI.—Núm. 2.887

COMERCIOS LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Foutova» de Buenos Aires nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benapartos.

NOTAS SUELTAS

«Cuando usted quiera...»

Según los extractos telegrafados a los periódicos de Madrid, cuando el jefe del partido liberal, en su discurso de Valencia, decía: «No sé cuándo vendremos al Poder... una voz le interrumpió:—¡Cuando usted quiera!»

«Cuando usted quiera... ¿Qué significaban en aquel momento esas palabras? Pudieron ser fervorosas y representar una absoluta confianza en que Romanones puede, en cualquier momento, ser el salvador de España.

Dado el momento—final de una comida más ó menos copiosa,—y supuesto que el interruptor debía ser correligionario del conde, me inclinó a creer en la sinceridad de sus palabras.

Pero siempre le queda a uno algún resquemor, y una sombra de duda.

Me trae esto nuevamente a una mañana vieja en mi: la de parangonar la fiesta de los toros con las lides políticas, y hallar que aquella tiene sobre éstas innumerables ventajas.

Cuando a un torero le dicen ¡olé tu madre!, es que ha estado bien, a juicio del espectador vociferante. Cuando le dicen ladrón u otra cosa aún más desagradable, es que ha estado mal. De todos modos, el grito del tendido es rotundo, claro, firme.

A Romanones le dicen: «Cuando usted quiera», y ya se ha visto que la tal frase es anfibológica, y le sumerge a uno en dudas inquietantes. Fijaos bien en que no le han dicho «nunca» ni «en seguida». En el cerebro del interruptor no había una idea simple, concreta, terminante, sino una mezcla confusa de pensamientos indecisos.

Claro que ese «cuando usted quiera» es muy español, y quizás por ahí podamos explicárnoslo y lograr que adquiera para nosotros un sentido claro. Viene a ser lo mismo que el «hágase tu voluntad» con que nos entregamos a las inexcrutables disposiciones de Dios. El español no quiere pensar, sino que le den los pensamientos hechos, ni mover su voluntad, sino que le impongan las cosas ya resueltas.

Y luego, que la costumbre tiene fuerza de ley. «Cuando usted quiera», dicho por un liberal sumiso en los prime-

ros momentos de la digestión, significa lo siguiente:

«Es lo mismo. No hagas preguntas, porque ya sabemos que «vas» poder cuando te dé la gana; y si no lo sabemos, también nos da igual. Gobiernos ni ó gobierno otro, yo no he de dejar de ser un español de cuerpo entero, que si le echan de comer como apaciblemente, y si no, entendiéndose su apetito tumbándose panza al sol.»

«Cuando usted quiera... Es una frase que solo comprende bien un español de cepa y una odalisca.

FELIX LORENZO

Doctor Pinedo

VENEREO SIFILIS
Consulta de 3 a 5
Plaza Monjas, 4

La credulidad alemana

A pesar del gran don de asimilación que tenemos los latinos, a pesar del don de comprensión que tenemos los civilizados, resulta difícil formarse idea exacta de la manera de ser de los alemanes; tan distintos—y tan inferiores—son a todas las razas conocidas. ¿Qué tiene de extraño que esa gente—siendo tan distinta—no pueda comprender nunca ni el carácter ni el pundonor latinos?

Cuando vemos que prisioneros alemanes están convencidos de que su ejército ha tomado París, de que la horda germana marcha de triunfo en triunfo; nos resistimos a creerlo; no nos parece posible tal grado de imbécil candidez. Y sin embargo, tal es la realidad. En el país de la «organización» sistemática se ha organizado hasta eso, hasta la crédula memez de los ciudadanos. Claro es, que si tal ha podido hacerse, es porque la primera materia, el individuo, se prestaba naturalmente a ello; pero el hecho real es que, con tal organización, con tal sumisión del individuo se ha conseguido la idiotización del país entero y ya nadie puede sacarlo de ahí. Esos cerebros han perdido la facultad de pensar, si alguna vez la tuvieron; y digo esto porque creo que siempre confundieron pensar con razonar que son dos cosas muy diferentes. Ninguna exageración, ninguna men-

tira les chocha, por enorme que sea; nada puede destruir su convicción inmovible. Su fe «en los que mandan» es ya un verdadero fanatismo, y sabido es que el fanático no razona, no puede razonar, es un ser amputado de esa cualidad preciosa que creíamos peculiar del género humano y que ahora vemos que sólo pertenece a algunas razas: el libre albedrío.

El «Temps» nos da cuenta de un episodio que muestra hasta qué grado ha llegado lo que el gran Rector llamaría la petulancia alemana.

«Hace algún tiempo llegó a la estación de Dijon un convoy de prisioneros alemanes. Bajaron del tren cuatro oficiales, con aspecto serio y digno, sin ese aire de imbécil provocación que suelen presentar. Uno de ellos se acercó al coronel de G. V. C., que está precisamente junto al vagón, le saluda correctamente y en francés fácil y correcto se informó de algunos detalles relativos al «buffet». El coronel le contesta cortésmente. Al notar, el oficial se confía un poco y le pregunta en qué ciudad se encuentra y cual es la estación donde acaban de parar.

—Es Dijon.

—¡Dijon!—dice el prusiano reprimiendo una furtiva sonrisa.—Si Dijon está ocupado por nosotros, lo sé muy bien; lo mismo que Belfort. Fueron tomadas las dos plazas por el mismo cuerpo de ejército, hace mucho tiempo.

—¿Qué quiere usted que le diga,—responde el coronel—mire usted; lea los letreros anunciadores.

El oficial alemán levanta la cabeza; gran emoción se lee en su semblante al ver la realidad de la indicación. Después de calar unos momentos, agrega:

—¿Podría usted decirme, mi coronel, a dónde nos lleva nuestro tren?

—No lo sé, pero en primer lugar les llevarán a Lyon.

—¡A Lyon! Ahora sí que no. «Lyon está en manos del ejército italiano» desde hace más de dos meses, eso lo saben todos en Alemania.

Y saludando friamente volvió la espalda al coronel, que no sabía si reírse ó enfadarse.

Si a tal extremo han llegado los oficiales, hombres de carrera, pertenecientes a la casta superior del imperio, ¿a qué grado de aberración mental, de idiotéz kolossal no habrán llegado los subditos del kaiser?

P. Q.

CANAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA
Ballén, 9, principal.

FLECHAZOS

Para el día primero de Mayo estaba invitado nuestro monarca para asistir a la completa inauguración del ferrocarril de la Marina, la que fue aplazada por no poder asistir para la citada fecha. Como D. Alfonso se habrá enterado

del desprendimiento de tierra que hubo el domingo en la línea de este ferrocarril, nada tiene de extraño que al volver a ser invitado, diga para sus adentros que «naranjas de la China».

Y puede que tenga razón, porque eso de morir aplastado no debe resultar muy maravilloso.

Hay quien afirma, que si a D. Ramón tan sólo le importara un camino su estancia en la alcaldía, no consentiría que algunos empleados del Ayuntamiento se pasearan por todo Alicante durante las horas de la mañana y que a la mayoría les aplicaría el correctivo merecido por no asistir a sus respectivas oficinas a las horas reglamentarias, basadas, sin duda, en aquello que dice:

«Las mañanitas de Abril son muy dulces de dormir.»

¿Verdad, señor alcalde, que todo esto es música celestial?

¡Y... malas lenguas!

Por telegrama hemos sabido que ayer estuvo en Alcoy nuestro alcalde D. Ramón, con objeto de visitar a don Augusto Besada, y que a los cinco minutos partió en auto, con la velocidad del rayo, para nuestro querido Alicante.

Hay quien achaca este viaje relámpago a tener que preparar la mosca que importa la quincena de las obras del nuevo cementerio y dar un vistazo a la «valerosa» en prueba del entrañable cariño que le profesa.

No olvide, señor alcalde, que en esta vida hay cariños que matan.

VERDADES

Doña Angela Cortés

PROFESORA EN PARTOS
Calle Mayor, 7, 3.º

POLITIQUEO

Dice un periódico que entre los elementos ministeriales se agita el propósito de proclamar a Dato como único jefe del partido conservador, contestando así al acto realizado por Maura en su conferencia.

Se pretende que el acto de la proclamación se realice con motivo del discurso que pronunciará la semana próxima al tomar posesión la nueva directiva del Círculo del partido conservador.

El ministro de la Gobernación recibió ayer mañana las visitas de los Sres. Andrade y Méndez Alanís.

«El Congreso de la paz del Ferrol» dijo el ministro a los periodistas—ha habido necesidad de suspenderlo.

El mitin preparatorio que dió la comisión organizadora, la cosa menos grave que se dijo fue que a los reyes y gobernantes debe aplicarse el procedimiento de Angiolillo.

Por estas manifestaciones actuarán los tribunales de justicia.

Pretenden atraerse a Inglaterra

Puede parecer extraordinario que, en las actuales circunstancias, los alemanes tengan bastante tiempo que perder para discutir cuál de sus adversarios merece más su rencor. Es un hecho, sin embargo, que desde el principio de la guerra alimenta inagotables polémicas. Y es un hecho más curioso todavía que esas polémicas den la más segura indicación sobre la evolución de espíritus en Alemania.

Al principio, Rusia monopolizó los odios. Ella fue quien provocó la guerra desencadenando el panslavismo. Ella es quien debe soportar todas las consecuencias. Francia ha sido llevada a la guerra contra su voluntad. En cuanto a Inglaterra, su intervención ha causado tantas sorpresas, que aun no ha tenido tiempo de adoptar una postura. Para unos el factor británico es insignificante. Son aquellos que hablan del despreciable pequeño ejército del mariscal French. Sus ojos se ciegan obstinadamente a la importancia capital de la dominación marítima en la historia, con esa ceguera que ha matado la hegemonía napoleónica. Para otros alemanes, por el contrario, Inglaterra debía ser halagada por ser el elemento más difícil de alcanzar y el más rebelde a toda conciliación.

Después de algunos meses de guerra, esbozase una evolución radical. La Gran Bretaña conviértese en el principal enemigo. Su peridia ha tejido la trama en la que la inocente Germania se ha arrojado. El «Deiropa est Britania» conviértese en la consigna general. ¿Por qué ese cambio? Se ha desvanecido la esperanza de un fulminante aplastamiento de Francia y Rusia. La guerra va a prolongarse, y el factor esencial de duración es Inglaterra. Añadamos que es ella, por ser dueña del mar, la que esta paralizándolo a Alemania. Contra ella dirigen sus odios: astucias diplomáticas en Washington y guerra submarina.

El buen éxito no ha correspondido a las esperanzas. Y por tercera vez asistimos a un cambio de táctica. Desde hace algunos días en los círculos conservadores alemanes, el tono respecto a Inglaterra ha cambiado totalmente. Hay naturalmente resistencias. Por grande que sea la disciplina de los órganos de la opinión alemana, no se doblega sin esfuerzo a los cambios bruscos. La consigna, sin embargo, da lugar a dudas. ¿No se dice que el Schiemann, el más autorizado intérprete de las inspiraciones de la Wilhelmstrasse, amenaza romper con la «Gaceta de la Cruz» porque este órgano se obstina en la anglofobia?

El objetivo de la maniobra salta a la vista. Desesperando poder romper por la fuerza el cerco británico, ensayan la conciliación. Si Alemania renuncia a la anexión de Bélgica, que ha desencadenado las presunciones de Inglaterra

¿no habría medio de arreglarse? Con algunos arreglos coloniales y algunos sacrificios á cargo de Turquía ¿no se conquistaría la opinión inglesa y se concluiría una paz rápida? La paz rápida, no hay otro camino de salvación. Está cerrado, como los otros.

SAINT-BRICE.

(De Le Journal)

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos á ofrecer á todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo á los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden á la insignificante cantidad de 3.95. Es decir, que por 10 cupones y 3.95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

DIEZ CUPONES como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

L'ABEILLE

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros.

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Amerigo San Fernando, 55, bajos

Noticias de la guerra

Telegrafían de Rotterdam al «Daily Express» que, según un rumor, el kaiser ha visitado Amberes.

Se ha confirmado que el emperador ha inspeccionado las fortificaciones, quedando satisfecho al ver las obras reparadas y que casi todos los cañones están fuera de los fuertes, colocados en forma que disimula la situación.

En el Norte de Amberes los caminos están atrincherados.

Igualmente se han levantado trincheras en los puntos que unen el Luxemburgo belga.

La batalla cerca de Ipres continúa con furor.

El ala izquierda inglesa está encargada de contener á las hordas germánicas en la vecindad de Polken y San Julian, contra sus esfuerzos por atravesar el canal.

Los alemanes no han podido progresar más allá de Lucerna, donde franceses y belgas ofrecen resistencia encarnizada.

Los alemanes concentran sus ataques contra los ingleses, y el viernes y sábados han lanzado regimiento sobre regimiento contra los ingleses para intentar envolver la izquierda y tomar Iser y el camino del canal.

Un despacho de Brindisi anuncia que en aguas territoriales italianas á 20 millas del Cabo de Santa María de Leuca, al extremo oriental de la Península

italiana, el submarino austriaco «U 5» ha torpedeado el acorazado francés «León Gambetta».

Este, según parece, ha evitado la sumersión, marchando rápidamente á embarrancar en la playa.

La escuadrilla del semáforo italiano acudió en auxilio del acorazado, logrando salvar más de 100 hombres.

También de Tarento han salido barcos y médicos para ayudar al salvamento.

Los oficiales salvados consideran que el acorazado debe darse por perdido, porque las aguas han invadido el departamento de las máquinas.

Comunican de Petrogrado que se está librando una gran batalla en la vertiente meridional de los Cárpatos.

La lucha ha comenzado por un violento bombardeo por parte del enemigo en todo el inmenso frente.

Se considera que esta batalla ocupará un lugar preeminente en la historia en los tiempos venideros.

Lo mismo Rusia entera que Austria-Hungría esperan con ansia inmensas noticias de la lucha.

Nunca se ha orado con tanto fervor en los templos.

El Estado Mayor austriaco manifiesta temores acerca de Cracovia.

En previsión de que sea sitiada por los rusos, el gobernador de la plaza ha solicitado que se le envíen 400 vagones

de harina y arroz y 20 vagones de teciño y conservas.

Demanda asimismo la evacuación de 20 000 bocas inútiles.

Las autoridades de las localidades vecinas han sido prevenidas ya de que deberán evacuarlas en tiempo oportuno.

AVISO

Se recibirán hasta los primeros días de Mayo una clase solamente de

OSTRAS FRESCAS

servidas á domicilio y con limón

á 3 reales docena

MAISON FRANÇAISE

52, Paseo de los Mártires. — Alicante

Noticias generales

En Sevilla ha causado mucha sensación un desfalco importantísimo realizado por un joven de 18 años empleado en una entidad.

Dicho joven se fué hace algunos días.

El secretario de dicha entidad fué hoy al Banco, donde tenía aquella sus depósitos, para retirar 2 500 pesetas, y le dijeron que no tenía allí ningún dinero, porque ya lo había retirado un dependiente suyo.

Otra entidad fué á otro Banco á retirar un millón de pesetas, y también le ocurrió lo propio.

El autor de ambas estafas es el referido joven, por cierto conocidísimo.

Es un excelente calígrafo y notable dibujante.

Para falsificar los cheques falsificó admirablemente tres firmas.

En el teatro de Apolo se ha celebrado con gran brillantez la Fiesta del Sainete organizada por la Asociación de la Prensa.

De los monólogos, prólogos y bocetos de sainete, el único que ha gustado extraordinariamente es el de Antonio Casero, un sainete titulado «Consolar al triste».

Ha fallecido hoy en Madrid el famoso pintor Salvador Viniegra, hermano del almirante de la Armada de dicho apellido.

Viniegra pintó los célebres cuadros denominados «La muerte del torero», «La Virgen del Rocío» y «La bendición de los campos».

Era subdirector primero del Museo de Pinturas.

De París comunican que los mineros de Carmaux han decidido no festejar el 1º de Mayo.

El Comité general de la Unión de los Sindicatos del Sena celebrará la fecha sin manifestaciones.

Únicamente se hará una reunión vespertina con asistencia de los sindicatos. Cada sindicato será libre de decidir lo que le ya de hacer.

Llegaron á Salamanca por jornadas, los alumnos de la Academia de Caballería de Valladolid.

Fueron recibidos por los jefes y oficiales del regimiento de Albuera y elemento civil.

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS

Mayor, 36, principal

Teatro Principal

El programa de la función á beneficio de los Sres. Almazán y Carratalá, decanos de la dependencia de este teatro, que el día 2 del próximo mes de Mayo se celebrará, es el siguiente:

- 1.º Fiesta cinema.
2.º La zarzuela cómica «La tonta de capriote».
3.º Intermedio por la Rondalla que dirige el maestro Juan; y
4.º La comedia bilingüe «Un chuche municipal, interpretada por el cuadro dramático de esta localidad «Lucentum».

Alcaldía Constitucional de Alicante

Hace saber: Que se abre un concurso particular por plazo de quince días, descontados los festivos y á partir del día de mañana, para contratar las obras de cimentación del nuevo Mercado y de desviación del Colector llamado Fuso, con arreglo al presupuesto al efecto formado para esta sección parcial, y que importa en junto la cantidad de Setenta y ocho mil treinta y cuatro pesetas cuarenta y tres céntimos.

muchos desconocen, y demostración elocuente de la vitalidad inmensa de la incomparable capital de Francia.

Pero es indudable que la guerra domina el espíritu de todos, que su incubo flota en la atmósfera, que cuanto con ella se relacione priva sobre los demás acontecimientos.

La «fiesta de la gloria», que ha tenido lugar en el Trocadero, ha sido manifestación patriótica de consoladora virtud, de brillo extraordinario, de fraternal afecto.

Los artistas de los teatros y conciertos de París han tenido el delicado pensamiento de ofrecer á los heridos y convalecientes una fiesta artística, y á ella se han asociado el Presidente de la República nonraída con su presencia, el Cuerpo diplomático y el Gobierno, que por boca de Viviani ha enaltecido con brillante frase á la juventud que en el campo del honor ha derramado su sangre y convalece ahora de sus heridas, sin olvidar en su bello discurso á los héroes muertos por la patria.

Un público elegante ha acudido á la hermosa solemnia, y las seis mil localidades de la amplia sala han sido pocas, quedando muchas perchas sin poder asistir al espectáculo magnífico que se ha puesto de relieve la profunda sim-

patía por los heridos, y el entusiasmo por la notable ejecución de todos los artistas que en el concierto han figurado.

Cuando aquí leemos esa parte de la prensa española partidaria de los alemanes, dejando aparte el rubor que ciertas afirmaciones evidentemente erróneas, falsas ó injuriosas nos causan, que al cabo son compatriotas los que tan extraña mentalidad tienen, sobre todo en los que de buena fe proceden, pues los que obedecen á móviles interesados descubren burdamente la deshonrosa causa de su defensa, no podemos por menos de notar el contraste que presentan España é Italia. En ésta existe una minoría que es contraria á la intervención en la guerra, sea con quien sea, como existe una gran corriente de opinión en favor de los aliados, y no por simple sentimentalismo, sino porque ello responde á la realización de las aspiraciones nacionales. Pero la prensa, los políticos, los gobernantes, véseles perfectamente asesorados de la verdad, distinguen el oro del oropel, no se dejan engañar por nadie. Leyendo sus periódicos se ve pronto la información amplia, detallada inteligente de esta prensa sobre cuanto pasa en el mundo y en lo que atecta en particular á la guerra y la situación diplomática en los principales

países, y visto esto se comprende que limitándose en España á los bodrios que les sirven ciertos periódicos que pasan por lumbreras, esté el público tan mal enterado y tenga un criterio tan absurdo sobre multitud de cuestiones, personas y hechos.

Para mayor ventura de Italia, se está rápidamente limpiando de alemanes, y pronto, cuando llegue el momento, por la impreparación del Gobierno de Giolitti, retardado de tomar parte en la guerra con los aliados, verán los espías teutones que en Italia no les es tan fácil su vergonzoso cometido, como en otros países.

Ocúrreseme esto viendo la plaga que ha caído sobre España, y sobre Barcelona en especial, pues más ó menos tarde darán los tristes frutos que donde quiera han implantado sus lares, y buen ejemplo de ello presenta en la actualidad la República Norte-Americana, en que, como los antiguos cartagineses en España, entraron escavos para convertirse en dueños.

CARLOS DE MONTERO

(Se continuará)

CARTA DE PARIS

La fiesta de la Gloria. España é Italia ante los alemanes.—Las altas clases francesas en pro de su patria.—La paz alemana y la de los aliados.

En mi crónica de la semana anterior he indicado la animación que reviste París, su tranquilidad y calma admirables, la actividad comercial que en sus grandes almacenes y tiendas de todo género existe, síntomas que prueban el carácter laborioso de este pueblo, cuyas virtudes reales

Las obras de referencia se ajustarán al pliego de condiciones facultativas del proyecto general de Mercado, y en el concurso regirá también el pliego de condiciones económicas del mismo proyecto.

El día 18 de Mayo próximo, último del plazo señalado, se verificará, á las doce horas y ante notario, la apertura de los pliegos que se hayan presentado y se adjudicará el concurso al autor de la proposición que resulte más beneficiosa para los intereses municipales, reservándose esta alcaldía la facultad de desecharlas todas sino las estimara convenientes.

Lo que se hace público por medio del presente edicto, que se inserta en todos los periódicos locales para que llegue á conocimiento de cuantos deseen tomar parte en el expresado acto. Alicante 28 Abril de 1915.—El alcalde, Ramón Campos Pguig.

Noticias locales

Mañana por ser la Fiesta del Trabajo la Sociedad de Tipógrafos nos ruega suspendamos la publicación de nuestro periódico.

Para dentro de contados días se exhibirán las sinivales gaseosas marca «Belmonte» y la denominada «Galito Chico».

Estas bebidas espirituosas están preparadas sin esencia de alcohol ni sacarina, siendo por lo tanto las preferidas por todas aquellas personas de buen gusto y paladar.

Representante exclusivo en Alicante D. Adolfo Huertas, calle de Velazquez, número 12.

Servicio a domicilio.

Los obreros alicantinos se prometen celebrar este año la Fiesta del Trabajo, y á tal efecto han circulado ya alocuciones detallando los actos organizados é invitando á ellos á la clase trabajadora.

Mañana á las diez y media saldrá de la Casa del Pueblo la manifestación organizada, la cual recorrerá varias calles de la ciudad, deteniéndose frente al Gobierno civil, donde se disolverá.

Mañana pasarán revista de comisario todos los cuerpos de la guarnición y todos los jefes y oficiales presentes en

la plaza ante el comisario de Guerra interventor D. José León Arroniz.

Padres que tenéis hijos y los véis crecer, sin daros cuenta, pobres de sangre, pálidos, ojerosos, con las orejas transparentes, que van aproximándose á la terrible tuberculosis. Dadles unos frascos de «Hipofositos Salud», y á los pocos días el sonrosado color de sus mejillas proclamará las virtudes del específico. Veinticuatro años de maravillosos resultados. Rechazar las imitaciones.

Ayer tarde á las cuatro los jefes de batallón pasaron la revista mensual de armamento á sus batallones respectivos.

Tubos de cemento Portland
Fuertemente prensados con grande máquina apisonadora. Unicos fabricantes en España: Santana y Bein, Mallorca, 405, Barcelona.

Adoptados por las grandes Compañías.

En la mañana de hoy han retirado de la venta pública unos treinta kilos de atún que se hallaba en malas condiciones para el consumo, el veterinario municipal Sr. Laliga y el veedor de pescado don Miguel Aznar.

Pensión Nowé - Barcelona.
Plaza Cataluña, 12. Confort moderno, Pensión completa, de 6 á 9 pesetas.

Han regresado de Alcoy D. Ramón Campos, D. Ricardo Pobil y D. Francisco de P. Soto.

En lo más céntrico de la capital y por ausentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

Piperacina MIDY
GOTA, REUMATISMO

Información telegráfica

Desde París

Comunican de París el parte oficial de la tarde, que dice lo siguiente:

Las fuerzas franco-belgas progresan al Norte, á la derecha del Canal del Iser.

Aprisionaron á 150 alemanes, apoderándose de dos ametralladoras.

Varios «taubes» arrojaron bombas sobre Epernay, donde están los sanitarios.

Informes fidedignos dicen que un zeppelin que arrojó bombas sobre Dunquerque, fué alcanzado por los cañones que se le dispararon y cayó entre Gante y Brujas.

Submarinos al Báltico

Un despacho de Amsterdam que se ha recibido en París, dice que han marchado al Mar Báltico cuatro submarinos alemanes, para operar contra la escuadra rusa.

Heridos alemanes

Otro despacho de Amsterdam, recibido también en París, dice que han llegado á Brujas 7.200 heridos alemanes, procedentes de la batalla del Iser.

La pérdida del «Gambetta»

Comunican de Roma que según dicen de Brindisi, al hundirse el crucero acorazado francés «León Gambetta», perecieron el almirante y todos los oficiales por negarse á dejar el buque.

Rusos y turcos

Se ha recibido un despacho de Constantinopla, comunicando que en el Cáucaso, los rusos atacaron á los turcos al Norte de Milo.

Después de un terrible combate, los moscovitas se retiraron con pérdidas enormes.

Conferencia importante

Dicen de Roma que han celebrado una conferencia el ministro de Negocios Extranjeros italiano y el Embajador de Austria.

La noticia ha causado gran impresión, concediéndose excepcional importancia á la entrevista.

En los Dardanelos

Se ha recibido un despacho oficial de Londres, que dice lo siguiente:

A pesar de la formidable resistencia que oponen los turcos, las tropas in-

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:
Cuentas corrientes disponibles á la vista 1 por 100 anual.
Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'25 por 100 anual.
Cuentas corrientes disponibles á 30 días 1'50 por 100 anual.
Imposiciones á fecha fija 3 por 100 anual.
Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS
PESETAS

Saldo anterior	7.024.177'24
Imposiciones durante la semana	28.587'51
Suma	7.052.765'75
Reintegros	131.954'14
Saldo	6.920.810'61

Alicante 3 de Abril de 1915.

glesas desembarcadas, se sostienen en Gallipol y han rechazado los ataques del enemigo.

Un despacho fechado en Atenas, dice que el bombardeo y desembarco de los aliados en los Dardanelos, han impresionado el ánimo en Constantinopla.

Se teme estalle la revolución en dicha capital.
Han sido detenidos 400 armenios, acusados de conspirar contra el Régimen.

Desde Petrogrado

El último despacho oficial que hoy se ha recibido en Petrogrado, dice lo siguiente:

El zar ha visitado los Arsenales de Nikolalew.

En los altos del Niemen rechazamos los formidables ataques de los alemanes.

Lo mismo ocurrió en el paso de Ujok.

Sigue la terrible lucha entablada en Strij.

Para defender el paso de Hungría se han reunido 24 cuerpos de ejército austriacos y 12 alemanes, con numerosa y poderosa artillería.

Los valores
Cotización del día de ayer:

Interior	72'25
Fin de mes	72'20
Exterior	00'00
Amortizable	93'40
Banco de España	447'50
Compañía Arrendataria de Tabacos	263'00
Explosivos	000'00
Francos	94'75
Libras esterlinas	24'18

«El gozo de vivir», mediante perfecta salud sin medicina ni régimen costoso.
Clínica del Dr. DOYEN, 8, Rue Duret, París, 13 Junio 1911. «Hace más de treinta años que soy uno de los más entusiastas propagadores de la REVALENTA DU BARRY. La aconsejo, en todos los casos de intolerancia gástrica ó intestinal, de estrechez del orificio del estómago en sus comienzos, y de desórdenes en la nutrición, lo mismo en los adultos que en los niños; les autorizo á publicar mi carta.»—*Doctor E. Doyen.*
(La REVALENTA DU BARRY es de empleo constante en los hospitales ingleses desde 70 años, y se halla en casa de todos los boucaios y buenos ultramarinos).
Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5 ALICANTE

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises
RAFAEL SALDANA
ATECA (Zaragoza)

Teatros y Cines
CINE-SPORT
Compañía de zarzuela y ópereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Pales.
Funciones para esta noche:
A las siete (sencilla): «Alma negra»
A las nueve (sencilla): «La pena negra»
A las diez (sencilla): «Los guapos»
A las once (sencilla): «El príncipe Casto»
Sencilla: Preferencia, 35.—General, 15.

SALÓN MODERNO
Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.
Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.
Todos los días cambio de programa.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.
TEATRO NUEVO
Sección permanente de cinematógrafo de las más renombradas casas productoras.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

Cuerpo de correos
Manos, cara y labios cortados.
Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0,50 petas.
Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.
INTERNOS Y EXTERNOS
HONORARIOS MÓDICOS
Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pidanse al director.
Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.
GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una máquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones.
Razón: Juan de Herrera, 16.

Imprenta
RAFAEL COSTA
Plaza de las Monjas 5. Alicante
¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?
EN EL ESPAÑOL

La Catalana
LABRADORES, 10
El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento.
Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.
Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico *El Hogar y la Moda*, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.
Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

